

Zeitschrift: Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura
Herausgeber: Association pour la défense des intérêts du Jura
Band: 8 (1937)
Heft: 1

Rubrik: [Impressum]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 04.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Les Intérêts Économiques du Jura

BULLETIN DE L' A. D. I. J.

PARAISANT TOUS LES DEUX MOIS

Secrétariat et administration : M. R. STEINER Delémont — Tél. 383/4	Présidence de l'A.D.I.J. : M. F. REUSSER Moutier — Tél. 94.007	Cassier de l'A.D.I.J. : M. H. FARRON Delémont — Tél. 161
---	---	---

Compte de chèques postaux : IVa 2086, Delémont. — **Abonnement annuel**: fr. 3.— ; le numéro : fr. 0.50.— **Annonces** : S'adresser à l'Imp. du « Démocrate », Delémont. Tél. 51.

SOMMAIRE :

RAPPORT ANNUEL. - EXTRAIT DES COMPTES DE L'EXERCICE 1936. - ANNEXE.

RAPPORT ANNUEL

EXERCICE 1936

Messieurs,

Nous avons l'avantage de vous soumettre ci-après le rapport sur l'exercice écoulé.

D'une manière générale l'année 1936 n'a pas été plus mauvaise pour le Jura bernois que les précédentes. Au contraire, des signes évidents faisaient percevoir, au cours de l'été déjà, une certaine reprise des affaires. L'horlogerie enregistrait des commandes plus nombreuses, la mécanique de précision travaillait ferme, la bonneterie, la chaussure, l'industrie du cycle, du verre, du papier, du ciment étaient assez bien occupées, lorsque, comme un coup de foudre dans un ciel bleu, est venue, le 26 septembre, la dévaluation du franc suisse. Il est trop tôt pour se prononcer déjà sur la valeur et les effets durables de cette opération financière d'une importance sans précédent dans les annales de notre histoire économique. La grande expérience est en cours. Il semble que, jusqu'à maintenant, elle ait donné un regain d'activité à l'industrie, spécialement à celle qui, comme l'horlogerie, travaille pour l'exportation. Les docteurs Tant pis prétendent que ce renouveau n'est que factice, qu'il ne signifie pas la fin de la crise et que dans quelque temps nous serons Gros-Jean comme devant. Les docteurs Tant mieux, au contraire, affirment que tout va pour le mieux, que toute la vie économique, stimulée par les nouvelles possibilités d'exportation, va bientôt devenir normale, que le chô-